J'aime les enfants

Quand Sahra Barket arrive sur scène,
C'est la catastrophe!
Tony et David, les 2 musiciens, lui ont
encore joué un mauvais tour : elle croyait
être là pour le club du 3ème âge mais
c'est un parterre d'enfants qu'elle
découvre.

«Rien de grave» me direz-vous ! Elle a l'habitude de la scène. Ce que vous ignorez, c'est que Sahra n'aime pas les enfants...Mais alors pas du tout du tout !

Et elle va profiter de leur présence pour leur expliquer pourquoi : Tous leurs petits travers seront ainsi décortiqués...

Au fil des chansons, les enfants participent, rient de bon coeur si bien qu'ils risquent de la faire changer d'avis...



SAHRA BARKET



Avant de se retrouver devant un (vrai) micro pour chanter sur scène, Sahra Barket a inventé des histoires, des clowneries, des chansons et des spectacles pour amuser ses 4 soeurs, ses nombreux cousins et tous les enfants qui passaient non loin.

Elle n'a jamais oublié leurs mines réjoules et découvre bien des années plus tard que cela fonctionne encore sur ses 3 filles !!

"je vais monter mon répertoire pour les enfants" se décide t-elle !

Et que leur chanter sinon les petites choses de la vie ? Celles qui arrivent aux grands mais aussi aux petits... Celles dont on se souvient non sans nostalgie, celles qui nous font (sou) rire...

Laissez-vous, ainsi, embarquer dans toutes ses petites histoires... Laissez ses refrains vous prendre la main, ils ne vous quitteront plus!